

おやこの食育教室 親子で学ぶ おいしく健康な食事

昨年12月11日、田村市食生活改善推進員による「おやこの食育教室」が船引公民館で行われ、11組の親子など23人が参加しました。参加者は食生活改善推進員に教えてもらいながら、おにぎらず(※)、ナムル、みそ汁を作りました。子どもたちは、できあがったみそ汁の塩分濃度の測定を体験することで、塩分を控えることの大切さを学びました。

※おにぎらず…握らないで作るおにぎり。具材を米と海苔で折りたたんだり包んだりして作る。



滝根っこ冬まつり 催しとイルミネーションでにぎわう

昨年12月11日、第8回滝根っこ冬まつりがJR神保駅前広場で開かれました。来場者は、テニスボールを9枚的に投げて得点を競うストラックアウトゲームなどを楽しんだほか、杵と臼を使った餅つき大会に歓声を上げていました。つきたての餅は会場で配られ、同じく無料で提供された豚汁やポップコーンとともに、来場者に好評でした。駅舎1階では、ぬり絵と折り紙のワークショップが行われ、クリスマスツリーの飾りなどを作る子どもたちでにぎわいました(写真)。

イルミネーション点灯式には、富塚市長をはじめ、昨年10月10日に開催したコスプレ大会でネット人気投票1位に輝いたジャムおじさんも参加。出席者は美しい電飾に目を奪われました。



船引 女性学級 今年度最後の楽しい学習会

昨年12月16日、船引地区女性学級の第5回学習会「プリザーブドフラワー(※)教室」と閉講式が船引公民館で行われ、18人の受講生が参加しました。受講生は先生の指導を受けながら、花に針金を通してテープを巻いたりして、細かい作業に苦戦していましたが、でき上がった作品に満足していました。28年度最後の楽しい学習会となりました。

※プリザーブドフラワー…特殊液の中に沈めて水分を抜いた花や葉のこと。



ドローン利活用 慶應大学と連携協力協定締結

昨年12月21日、市と慶應義塾大学は、ドローンを利活用した研究・教育活動を推進し、地域振興に取り組むための包括的な連携協力協定を締結しました(写真)。今後は、市の地域活性化と地域課題への対応、地域振興に関する研究・教育活動、人材育成などについて、連携協力体制を作っていきます。

締結式の後、人材育成の取り組みとして、船引高等学校の生徒を対象に、ドローンの安全性等の知識と操縦技術を学ぶ特別講座の開講式が行われました。受講を希望した1・2年生31人が参加し、実際に小型のドローンの操縦を学びました。参加者は、初めて操縦するドローンに悪戦苦闘しながらも、楽しそうに受講していました。



阿武隈川上流児童図画コンクール 市小学生が受賞

昨年12月17日、阿武隈川水系水質汚濁対策連絡協議会主催「平成28年度阿武隈川上流児童図画コンクール」の表彰式が、福島市の福島テルサで行われ、市の小学生が受賞しました。受賞者は次のとおりです。(敬称略)

- 〈図画部門〉
- 特選…瀧口彩心(滝根小3年、写真)
 - 優秀賞…今井彩愛(滝根小1年)
- 〈ポスター部門〉
- 特別賞…三本木美紗(大越小5年) 大和田康平(船引南小5年)
 - 優秀賞…安藤宗久(船引小3年)



特選を受賞した瀧口さんの作品▶



ふくしま大交流フェア 市の復興・魅力・元気を発信

12月23日、福島県主催・東京都共催の「ふくしま大交流フェア」が東京国際フォーラムで行われ、県内の市町村、関連団体、商工会などが県内の魅力や元気を発信しました。

市では、エゴマ油、田村市産の米を使ったせんべいなどの試食販売を行いました(写真左)。(株)JAアグリサポートたむらと「たむらの新農業人サポート協議会」は、新規就農相談を行いました。「みやこじスイーツyui」も出店し、都路の卵を使用したプリンやシフォンケーキを販売しました(写真右)。



ふるさとの味を懐かしむ人や福島を応援する人に多く来場いただき、市の復興をPRすることができました。

大越中女子バスケット部 全国大会・東北大会で大活躍!

昨年12月26日から28日まで、静岡市中央体育館・このはなアリーナ(静岡県)で行われた「2016バスケットボールジャパンカップU-14決勝大会」に、福島県代表として大越中学校女子バスケットボール部が出場しました。同部は、予選リーグの1試合目で栃木三島クラブ(栃木県代表)に惜しくも敗れましたが、2試合目でシャンソンVマジックジュニアユース(静岡県代表)に勝利し、決勝トーナメント(ベスト16)に出場。決勝トーナメントでは、無限nolimit(群馬県代表)に6点差で惜しくも敗れましたが、その後のトーナメント出場校で行った敗者戦では、西日本クラブ予選2位のTottori Sunflowers(鳥取県代表)に勝利しました。(写真上)

大越中は、1月7日から9日まで、横手体育館・増田体育館(秋田県)で行われた「第5回チャンピオンズカップ横手東北中学校新人バスケットボール大会」にも出場しました。予選リーグの1試合目で五橋中学校(宮城県代表)、2試合目で天童第四中学校(山形県代表)に勝利し、決勝トーナメントへ進出。9日に行われた決勝トーナメントでは、準決勝で三本木中学校(青森県代表)に勝利、決勝では十文字中学校(秋田県代表)に勝利して、見事優勝しました。(写真下)

